

UN DISCO DE LA SEÑORITA MANZANO

El pasado domingo 27 de agosto en los salones del Tea Room "La India" de esta capital, ante un escogido concurso social, se efectuó el estreno de un disco gramofónico grabado recientemente en Milán por la señorita Lucrecia Manzano, verdadera promesa del arte lírico venezolano, quien sigue sus estudios en dicha ciudad, pensionada por el Gobierno de la República.

Los asistentes oyeron con delectación "Stride la Vampa" de "El Trovador" y la "Habanera" de "Carmen", selectos trozos líricos admirablemente interpretados por la señorita Manzano, los que ponen de manifiesto sus adelantos en el canto.

Enviamos nuestra congratulación a la distinguida y joven cantante por esta nueva y bella muestra de sus aptitudes para el bello arte.